

sidérables, ainsi que pour l'église de Saint Joachim, destinée, on le sait, à représenter le don jubilaire du monde catholique, un assortissement complet de pierres et de marbres précieux dont leurs Sierras abondent et qui serviront au pavage de la dite église. Le même navire qui amènera en Europe les pèlerins mexicains transportera aussi le don pour l'église jubilaire du Pape. Ces pèlerins visiteront Lourdes, Paray le-Monial, Lorette et Jérusalem.

* * Les fêtes qui viennent d'avoir lieu à Québec à l'occasion des noces d'or de Son Eminence le cardinal archevêque de Québec ont prouvé une fois de plus l'attachement de nos populations pour ce clergé qui les a aidés et soutenues dans leurs épreuves. Treize prélats s'étaient rendus à cette belle démonstration, un très grand nombre de pèlerins et dans les trois jours consacrés aux fêtes cardinalices et à celle de la Société St-Jean-Baptiste Québec a vu doubler sa population.

Mardi le cardinal officiait à la Basilique, le sermon a été donné par M. l'abbé Paquet.

La veille la messe était célébrée à l'Église St-Jean par Mgr Bégin coadjuteur de Son Eminence le cardinal Taschereau et le sermon était donné par le R. P. Hage.

* * Nous reproduisons avec joie la nouvelle suivante, que nous trouvons dans les *Missions catholiques*.

La Hollande a été témoin de nombreuses conversions au catholicisme en ces derniers temps. Pour ne parler que des personnages de marque, on cite le plus grand propriétaire de Someren (Brabant hollandais), qui est passé à l'Église catholique avec toute sa famille ; la femme et la fille du pasteur protestant de la même localité. Le pasteur Kruising, recteur du lycée protestant de Bois-le-Duc, a également abjuré le protestantisme avec toute sa famille, ainsi que le pasteur protestant du Bud I, sur la frontière belge.

AUX PRIERES

Fr. L. ndelin, (Jos Cloutier), des Frères de la Charité, Montréal

VIN DE MESSE

Fabriqué par les RR. PP. Trappistes d'Oka.

Les RR. PP. Trappistes d'Oka ont déposé chez

M. ALBERT GAUTHIER, 1677 rue Notre-Dame.

leur vin de messe. M. Gauthier en est le seul propriétaire.

ARNDON & LAPERLE, Imprimeurs, 191 et 193, rue St-Urbain, Montréal.